

un critique austère, n'a fait aucune réserve dans ses éloges, et il a répété ce qu'il a déjà écrit dans un de nos grands journaux, à savoir, qu'il n'a rien entendu de mieux au cours de ses voyages en Europe. Un autre personnage distingué me disait, quasi sérieusement, qu'il n'y avait que les Montréalais pour faire si bien les choses et que c'était presque à désirer d'être de Montréal. Cette aimable exagération pourrait servir à mesurer l'enthousiasme qu'ont créé, dans la vieille capitale, les chœurs de la cathédrale.

Disons à notre tour que nos amis de Québec aussi savent admirablement bien faire les choses. Non seulement ils savent faire aux étrangers un accueil des plus sympathiques et des plus chaleureux ; non-seulement ils savent admirer le talent des autres ; mais encore ils ont contribué pour une large part dans le succès de leurs frères de Montréal, et ils peuvent se glorifier de posséder *un jeune prodige* comme M. Bernier (le mot est d'un connaisseur), et des musiciens habiles comme MM. Lavigne, Paquet, Gagnon et bien d'autres encore.

E. R.

MONASTERE DU PRECIEUX-SANG

A Notre-Dame-de-Grâce

La bénédiction de la pierre angulaire de la chapelle du nouveau monastère des religieuses du Précieux-Sang, à Notre-Dame-de-Grâce, aura lieu dimanche prochain, le 16 du courant, à 3 heures de l'après-midi.

Tous les amis de l'institution sont priés d'assister à cette cérémonie.

AUX PRIERES

Sœur Marie-Jeanne de Jésus, née Célanie Derouin, des Sœurs de Sainte-Anne, décédée à Lachine.

M. Narcisse Gaudette, décédé à Montréal.

M. Maxime Auclair, décédé à Sainte-Anne-de-Stuckely.

M. Simon Auclair, décédé à Sainte-Anne-de-Stuckely.

M. Joseph Auclair, décédé à Providence, R. I.

Sœur Marie-Bédard-St. Guillaume, des Sœurs Grises de l'Hôpital Général de Montréal, décédée à Montréal.

M. Jean-Baptiste Rémillard, décédé à Hull.